



Assembleia de Freguesia de Santa Clara
Ponta Delgada
ACTA N.º 17

Aos vinte e oito do mês de junho do ano dois mil e vinte e um, pelas vinte horas e trinta minutos, conforme edital e convocatórias, prévia e atempadamente afixado e distribuídas, reuniu em sessão ordinária a Assembleia de Freguesia de Santa Clara (AFSC). A ordem de trabalhos é a seguinte: _____

1. **Aprovação da acta da sessão anterior;** _____
2. **Votos de Pesar, de protesto e/ou congratulação;** _____
3. **Informação da Actividade da Junta;** _____
4. **Diversos.** _____

A sessão foi presidida por João Pacheco de Melo, secretariada por Cláudia Ventura e Ana Lopes, Primeira e Segunda Secretária respectivamente, ficando a Assembleia completa com os vogais Emanuel Raposo, Luís Paulo Alves, Mário Abrantes, Paula Neves, Paulo Leite e Jorge Francisco Franco. Para além destes, estiveram também presentes os elementos da Junta de Freguesia de Santa Clara (JFSC): António Cabral, Rita Mota e Carlos Medeiros, Presidente, Secretária e Tesoureiro respetivamente. _____

Conferidas as presenças e respetiva verificação de identidades, o Presidente da AFSC deu as boas vindas a todos os presentes e sem outro assunto, passou-se então à ordem de trabalhos. _____

1. **Aprovação da acta da sessão anterior;** _____

Foi dispensada, como vem sendo habitual, a leitura da acta devido ao facto de a mesma ter sido previamente enviada com a convocatória. Colocado a votação, o documento foi aprovado por unanimidade. _____

2. **Votos de Pesar, protesto e congratulação;** _____

Foi apresentada uma proposta de Voto de pesar pelo falecimento de dois santaclarenses, sendo estes José Francisco Guerra Godinho e Manuel António Homem. (Anexo I) Colocada a votação foi aprovada por unanimidade. _____

3. **Informação da Actividade da Junta;** _____

O Presidente da AF passou a palavra ao Presidente da JFSC que, por sua vez, passou a palavra à Secretária Rita Mota que apresentou o documento com a devida informação do período de 13 maio 2021 a 27 junho 2021. Após a apresentação do mesmo, o vogal Mário Abrantes questionou sobre o o

resultado da Reunião com a Associação Novo Dia assim como sobre a Assembleia Municipal. O Presidente da JFSC esclareceu que efectuou um contacto com a Vereadora Ana Dâmaso por causa dos contentores que os moradores querem ver retirados daquele lugar. Ana Dâmaso informou que todos os vizinhos se encontravam de acordo, o que se veio a provar posteriormente que não era essa a realidade. _____

Relativamente à Assembleia Municipal, foi a AF informada que se encontravam abertas as candidaturas para a obra de pavimentação da 1ª Rua de Santa Clara. Foi apresentado um prazo para as referidas candidaturas e a obra focar-se-à entre a Rua Teófilo Braga e a Rotunda de Santa Clara.

No que se refere à Reunião com a Associação Novo Dia, estavam presentes a PSP, ISSA na pessoa de Ana Marçal, Novo Dia, Cáritas, Câmara Municipal de Ponta Delgada nas pessoas de Paulo Mendes e Dra Margarida e a Arrisca. Esta reunião aconteceu no seguimento de diversas diligências feitas pela JFSC. Apesar de todos os esforços nenhuma solução foi apresentada. Foi também mencionado que a elevação do muro vai ter início por forma a ajudar a conter os ocupantes no interior. A Câmara Municipal de Ponta Delgada disponibilizou-se para ajudar no sentido de ocupar as pessoas envolvidas por forma a estas não permanecerem na rua. Na sequência desta reunião ficou decidido realizar uma nova reunião com os moradores para os informar dos resultados da reunião com a Associação Novo Dia. O Vogal Luís Paulo mencionou o facto de que este problema não se encontra directamente relacionado com as instituições, uma vez que estas apenas fazem o seu trabalho que é excelente. O problema é de quem colocou naquele lugar as referidas instituições. Agora o que há a fazer é minimizar os danos. O Presidente da JFSC mencionou que sugeriu à Associação Novo Dia para colocar mais policiamento naquele lugar mas a PSP informou que não existe orçamento para isso. O Presidente da AF referiu que uma das entidades que têm de ser responsabilizada é o Governo Regional e que este não tem dada qualquer resposta às diligências feitas pela JFSC no sentido de se agendar uma reunião. _____

4. Diversos. _____

O Presidente da AF solicitou que se fizesse um reforço do pedido ao Governo Regional para se efectuar uma reunião, e caso não seja respondido que se fizesse um voto de protesto. Questionou também sobre o encerramento dos sanitários públicos ao que o Presidente da JFSC respondeu que se encontram encerrados devido à pandemia de COVID 19. _____

Por fim, pelas vinte e uma horas e cinquenta minutos, não havendo mais nada a tratar, o Presidente da AFSC, após agradecer a presença de todos, deu por encerrada a sessão, cuja acta, de acordo com o regulamento em vigor, vai assim assinada: _____

O Presidente:



